

Le président du Venezuela et le président élu du Salvador signent la déclaration de Caracas



Caracas, 3 mai (RHC- PL)- Le président élu du Salvador, Salvador Sánchez Cerén, a rendu hommage à Hugo Chávez, à la Caserne de la Montagne, puis il a signé avec son homologue vénézuélien, Nicolás Maduro, la Déclaration de Caracas.

Il a précisé que cet accord contribue à prendre la voie d'intérêts communs afin de renforcer l'amitié et la coopération pour démontrer au monde qu'un monde meilleur peut se construire si des espaces et le rôle de protagoniste sont offerts aux jeunes .

A son tour, Nicolas Maduro a souligné que l'engagement d'amplifier les accords financiers, énergétiques et commerciaux qui doivent se multiplier dans les cinq prochaines années est compris dans la signature du document.

Le président vénézuélien a remis aussi au futur chef de l'État salvadorien la réplique de l'épée du Libérateur Simon Bolivar.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/22163-le-president-du-venezuela-et-le-president-elu-du-salvador-signent-la-declaration-de-caracas>



Radio Habana Cuba